
２０２４年度 第 2回 学校関係者評価委員会 議事録 

 

YICビューティモード専門学校 23教室 

2025年 3月 27日（木） 13：30～14：30 

 

    学校関係者評価委員（5名） 

出席者：保護者代表 安達 祐樹 様  美容学科１年在校生保護者 

        企業関係者 山村 朋之 様  株式会社ライブス 代表取締役社長 

    企業関係者 糸賀 義将  様  有限会社ビューティサロン・ニュースタイル代表取締役社長 

職能団体  佐竹 章宏  様  山口県美容業生活衛生同業組合 理事長 

    高校関係者 縄田 典行  様  学校法人山口高川学園高川学園高等学校進路部部長 

 

    本校教職員（6名） 

出席者：校長      中川 達也   

    副校長     河津 道正   

    事務長     日當 泰浩 

    教務課長    千村 希人 

    教務課長    大宮 友美子  

    美容学科学科長 金次 郁織   

 

欠席者 卒業生代表 柴田 こず恵 様 美容学科第 1期卒業生 

 

1． 校長あいさつ 

 

2． 議長選出 

山村様が議長に選出 

 

3． 議題 

（1） 2024年度 自己点検・評価結果について報告 

  内部委員：本年度より新しくカテゴリーCが加わりました。 

   

全会一致で承認された。個別の質疑応答あり。 

 

１ 教育理念・目標、２ 学校運営について報告 

外部委員：MyiDでの 3月時間割の配信が無かった。シフト制授業の日程がわかりやすく表示してほしい。 

内部委員：改善します。 

 

 ３ 教育活動について報告 

   外部委員：インターンシップ評価について。体験させる仕事内容を具体的に表示してもらえれば評価を出 

        しやすい。インターンシップ期間を長くすることは可能ですか？ 

   内部委員：可能だが、依頼サロンの日程調整等（回数を分けるなど） ご協力が必要となります。 

  



 ４ 学修成果・教育成果、５ 学生支援について報告 

 （4-4-2） 

  外部委員：企業等アンケートは取り始めましたか？ 

       まずは 3年の定着を目指す。入社 2カ月での離職はミスマッチが原因だと思う。 

       それ以降の定着は企業側の努力が必要になってくる。 

  内部委員：アンケートを取り始めました。 

  内部委員：本年度の同窓会は、2025年 11月 3日（月祝）14：00～です。 

       情報ビジネス、公務員、ビューティモードの 3校合同で行います。 

       本年度はビューティモード卒業生が参加しやすいよう、月曜開催となっています。 

       参加費は 3000円です。（2024年卒業生は無料です） 

  外部委員：同窓会は今後も月曜になるのか？今回のみ？ 

  内部委員：本年度は実験的に月祝開催にしました。今後は回数など（2年に 1回）も検討中です。 

 

  ６ 教育環境、７ 学生の受入れ募集について報告 

    外部委員：オープンキャンパスでの評価が高い。学生指導が良いと感じる。 

         SNS発信はやっている？高川高校では、次年度から部活に入っていない生徒等が写真を撮影し 

投稿するという流れを作っていき、募集につなげる。 

    内部委員：本校はインスタグラムを主軸として SNS発信をしている。 

         学生に投稿してもらうことも考えていきたい。 

 

  ８ 教育の内部質保証システム、９ 財務、１０ 社会貢献・地域貢献について報告 

      （8-1-21） 

   外部委員：学生対象に行っているのか？ 

内部委員：教職員対象で行っています。 

  

 （2）2024年度 コンテストと検定取得実績について報告 

   内部委員：検定は全員受験のものと、トータルコースのみ受験のものがあるので、受援者数が違います。 

        第 51回美容師国家試験は、合否発表がまだです。見込みの数字となります。 

   外部委員：国家試験の不合格見込みの数字は、実技？筆記？ 

   内部委員：実技の衛生面での不合格が 1、未受験（欠席）が 1、です。 

   外部委員：昨年度よりコンクールへの参加が減りましたか？ 

   内部委員：昨年度はコンテスターが 1名おり、積極的にコンクールに参加していた。 

        今年度はコンテスターがいなかった。 

   外部委員：美容組合コンクールは 2025年は開催するが、2026年は大会運営自体をどうするか考えている。 

       2025年は新しい試みとして、一般は服装自由、学生は上白・下黒の例年通りで考えている。 

       ピンヒールは不可。 

   外部委員：学校は組合との関係を深くしていく方がいい。 

        福岡美容は求人票に「組合サロンはガイダンスを優先します」との一文が記載されている。 

   外部委員：修了制作の作品がとても良くなった。 

   外部委員：フォト授業でコンクール熱は高まらないのか？ 

   内部委員：その授業のときは熱量が高いが、その後のコンクールを目指すまでには冷める。 

 



4． 連絡事項   

次回予定…10/23(木) 


